
VBC Haut-Lac 

Société de Swiss Volley et Swiss Volley Région Valais (SVRW) 

ASSEMBLE GENERALE  

DU VBC HAUT-LAC  

LE 26.08.22 À VOUVRY 
La présidente Katia Genolet ouvre l’assemblée à 20h00 et remercie tous les membres 

présents ainsi que les membres du comité.  

Ordre du jour : 

1. Contrôle des présences  

2. Acceptation de l’ordre du jour  

3. Acceptation du PV de l’AG 2021 

4. Rapports du président et resp. technique 

5. Comptes 2021-2022  

6. Rapport de vérification 

7. Budget 2022-2023 

8. Élections/Démission Comité 

9. Élections/Démission entraineurs 

10. Divers 

 

1. Contrôle des présences 

La liste de présence est complétée et les feuilles de vote sont distribuées aux personnes 

de plus de 16 ans. 

 

2. Acception de l’ordre du jour 

L’ordre du jour a été imprimé et transmis à tous les membres présents 

✓ L’ODJ est accepté 

 

3. Approbation du Procès-Verbal de la dernière assemblée  

Le Procès-Verbal de l’AD 2021-2022 a été transmis par email dans la convocation à 

l’assemblée et tous les clubs ont été conviés à le lire. 

✓ Le PV est approuvé à l’unanimité 

  



4. Lecture du rapport de la présidente et responsable technique 

Katia Genolet, présidente, lit le rapport de volley de la saison 2021-2022. 

Aline Nonn, responsable technique, lit les rapports de chaque responsable d’équipe  

(mini-volley, Kids, U17, U19, F4, F3, volley-détente). 

5. Lecture des comptes 2021-2022 

Caroline présente les comptes 2021-2022 à l’assemblée. Les produits s’élèvent  

à Fr. 20'424.20, alors que les charges s’élèvent à Fr. 15’793.  

Les bénéfices s’élèvent donc à Fr. 4’631. 

Trésorerie 24'000.-.    

Les différents documents concernant les comptes sont à disposition si quelqu’un souhaite 

les consulter.  

6. Lecture du rapport de vérification 

Caroline Schmid présente le rapport des vérificatrices de comptes, qui ont donné décharge 

à la caissière pour le transmettre lors de l’AG.  

✓ Les comptes sont approuvés 

7. Lecture du budget 2022-2023 

Le club a prévu comme budget 2022-2023 les montants suivants : 

• Produits : Fr. 19’200.00 

• Charges : Fr. 14'900.00 

• Bénéfice de l’exercice : Fr. 4'500.00 

Du matériel doit être commandé. Une demande pour une armoire a été faite, mais pas 

encore de réponse. Réflexion sur l’achat et stockage du ballon de beach (proposition que 

le coach le garde chez lui pendant l’été). Il y a suffisamment de ballon de passe. Un panier 

de récupération va être acheté.  

✓ Le budget est approuvé 

8. Elections/démissions du comité 

Zélie Gex démissionne du comité. Pauline Gex la remplace.  

Emilie Raemy et Tania Pinelli se proposent.  

✓ Leurs candidatures sont acceptées 

  



9. Elections/démissions des entraineurs 

• Julie Moillen démissionne. 

• Christian Fontana démissionne. 

• Patrick Jordan quitte le club en raison d’exigences personnelles ne correspondant pas 

à la philosophie du club.  

• Didier Ferrin et Frédéric Bertholet reprennent l’équipe de Patrick Jordan qui devra 

évoluer en catégorie en U19 (U23 pas possible car pas suffisamment d’équipe inscrites 

en Valais). Les entraineurs valident ce choix. Aline Nonn confirmera cette décision lors 

de la réunion du 6 septembre. Steve Favez va soutenir les deux nouveaux coachs dans 

la reprise de l’équipe U19. 

• Mahé Favez, Anaëlle Kulczyki, Chiara Pirozzi, Evita Figah vont reprendre 

l’entrainement des U15 le vendredi. Samy Schonne ou Katia Genolet seront présents 

dans les salles annexes afin d’assurer la présence d’une personne majeure dans les 

locaux. Pour les matchs, une discussion d’en suivra afin de déterminer si l’équipe sera 

inscrite (proposition).  

• Jean-François Ladret sera présent le mardi.  

• Les jeunes peuvent suivre un cours jeunesse et sport (Mahé Favez, Anaëlle Kulczyki, 

Chiara Pirozzi, Evita Figah + Nelia Caneda). Steve Favez, Didier Ferrin, Samy 

Schonne, Emilie Raemy ainsi que Tania Pinelli désirent également suivre un cours 

Jeunesse et Sports. Des informations leur seront transmises. 

10. Divers 

• Une jeune va venir en essai pour les entrainements U19. 

• Il y a un drive avec les listes des équipes qui pourrait être ouvert aux entraineurs. Katia 

Genolet envoie le lien par mail. Katia Genolet change l’adresse de Didier Ferrin à la 

place de celle de sa femme. 

• Les entraineurs utilisent les groupes Whatsapp pour l’organsiation. 

• Katia Genolet envoie également les listes aux entraineurs en début de saison.  

• Les entraineurs organisent les déplacements pour les matchs. 

• Les entrainements commencent la semaine prochaine soit dès le 29.08.2023.  

• Les championnats attendent le respect des règles  

• L’arbitre doit s’enquérir de l’équipement qui est pris en charge par le club. Ornella 

Figah demandera quel matériel doit être commandé au moment de l’examen (10.09). 

• Les marqueurs du club seront formés avec le marqueur officiel du club durant les 

matchs. 

• Katia Genolet va donner un jeu de clé à Frédéric Bertholet.  

 

L’Assemblée Générale est levée à 20h56. 

 

Par la secrétaire, Pauline Gex 


